

オオキンケイギクの駆除に取り組んだ和田山中学校の
1年生=朝来市和田山町駅北



生態系に悪影響の特定外来生物

オオキンケイギク駆除

和田山中1年生

生態系に悪影響を及ぼす恐れがある特定外来生物オオキンケイギクを、朝来市和田山町柳原の和田山中学校の1年生約140人が同校近くの円山川河川敷や県道沿いで駆除した。在来種の生育場所を奪い、環境を一変させるとして駆除が全国的な課題となっている。

(小日向務)

北米原産のキク科の多年草で、5~7月に黄色いコスモスに似た花を咲かせれ、栽培や譲渡などが禁

止された。

朝来市は、駆除を呼びかけるなどしてきました。

同市環境推進室の職員が

駆除の必要性や方法などを説明し、生徒は2班に分かれ作業した。

河川敷の担当班は密集し

朝 来

北米原産のキク科の多年草で、5~7月に黄色いコスモスに似た花を咲かせる。明治期に観賞用や緑化用として持ち込まれた。

繁殖力が強く在来植物を脅かすとして2006年に特定外来生物に指定さ

て生えていたオオキンケイギクを根ごと引き抜き、ごみ袋に入れた。40リットル入りのごみ袋計65袋分を駆除し、乾燥させた後、同市が焼却処分するという。

参加した1年生の田中あ

かりさん(13)は「近くにこんな植物が生えているなんて知らなかつた。思ったより力が必要だつたが、だいたい抜くことができてすつきりした」と話した。

販 売

寸

新温 泉

新温泉
1冊1万
ができる。
けに販売